



2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 30 de septiembre de 2013.

ARRANCA EN ECATEPEC EL PROGRAMA DE “RESCATE DE ESPACIOS PÚBLICOS”

Gracias a un trabajo en conjunto entre el gobierno estatal y local, arrancó en Ecatepec el programa “Rescate de espacios públicos” que tiene como finalidad recuperar áreas que se encuentran en abandono y convertirlas en lugares para la sana convivencia.

El inicio del programa se llevó a cabo en la colonia La Guadalupeana, a la que asistieron el presidente municipal Pablo Bedolla López y el subsecretario de Desarrollo Municipal del estado de México, Benjamín Fournier, quienes mencionaron la importancia de trabajar en conjunto para beneficio de la población y tener mejores condiciones de vida.

Durante la jornada, elementos de diversas direcciones realizaron actividades como reparación de alumbrado, poda de árboles, pintura de guarniciones, así como trabajos de desazolve y bacheo en calles y avenidas de la mencionada colonia.

Asimismo, vecinos, representantes del Consejo de Participación Ciudadana COPACI, la Asociación de Profesionales de Cultura Física y Deporte, la escuela preparatoria oficial 260 y el grupo juvenil skate boarding apoyaron con diversas labores como pintura de juegos infantiles y canchas deportivas, recolección de basura y chapoleo.

Arturo Sánchez, vecino de la colonia los Héroes V sección, mencionó la importancia de que existan estos programas que benefician a toda la comunidad “es interesante que el gobierno nos motive para que nosotros como colonos podamos contribuir en rescatar estas áreas”.

Además de las actividades realizadas, el gobierno del estado donó diversos juegos infantiles que fueron instalados por personal de la dirección general de Servicios Públicos en el parque para que niños en compañía de sus familias disfrutaran de un espacio para la recreación.

